

Bonjour Mon Père,

Je souhaiterais apporter le témoignage suivant :

Depuis plusieurs jours je souffrais d'une conjonctivite aigüe. Mes yeux étaient tellement atteints que je devais porter des lunettes de soleil car la lumière m'agressait terriblement. Je portais ces lunettes même dans les magasins car les néons étaient une vraie torture.

Lors de la prière vous-même puis une de vos collaboratrices avez indiqué que le Seigneur guérissait une personne atteinte de conjonctivite aux deux yeux. Contrairement à mon habitude, j'ai tout de suite pensé qu'il s'agissait de moi (à tout le moins, si d'autres personnes étaient concernées j'en faisais partie).

Effectivement, j'ai ressenti un léger picotement dans les yeux, puis après avoir remercié le Seigneur je n'y ai plus pensé jusqu'à mon retour à la maison. Là, je me suis rendue dans la salle de bains et me suis regardée dans le miroir de l'armoire à pharmacie. Il n'y avait presque plus rien, le blanc des yeux était encore un petit peu rose (et non plus rouge).

Ce matin à mon réveil, nouvel examen dans le miroir de la salle de bains et là j'ai pu constaté qu'il n'y avait plus rien du tout !

Gloire à Toi Seigneur ! Merci pour cette guérison !

Voilà Mon Père, le témoignage que je souhaitais apporté.

Bien cordialement

Monique